

Melilla

UNA DE NOSOTRAS

TEATRO KURSAAL. MAYO DE 2014
VIERNES 30 A LAS 21:15 H.
SÁBADO 31 A LAS 20:00 H.

12€ PATIO DE BUTACAS 10€ ANFITHEATRO

CASTING: RUI ALBERTO, MELER PÉREZ, TERESA BOGAS, GARCÍA OLINDO, ROCO RAYO, IVY FELIC, IVYEL VALERIANO, ESTRELLA TAYATI

MELILLA TEATRO-MELILLA



El catedrático Diego Sevilla, el secretario de FETE-UGT Melilla, Juan Pedro Arana y la ugetista Luz Martínez Ten.

Martínez Ten destaca el valor de las maestras de la República en la evolución de nuestro país

● El documental se ha emitido ya en varios países y podrá verse en centros educativos de Melilla

R.A. MELILLA

El Campus de Melilla de la Universidad de Granada (UGR) acogió ayer la proyección del documental ganador de un Goya, 'Las Maestras de la República', una actividad organizada por la Federación de Educación (FETE) de UGT en nuestra ciudad. Antes de la proyección del film, los alumnos que acudieron al salón de actos del Campus pudieron escuchar al responsable de la idea de grabar esta película, la secretaria de políticas sociales a nivel nacional de FETE-UGT, Luz Martínez Ten, y el catedrático de Políticas Educativas de la UGR Diego Sevilla.

La ugetista Martínez Ten explicó que este documental tienen dos objetivos fundamentales. El primero recordar la importante labor que realizaron es-

tas maestras para cambiar el sistema educativo y la sociedad en general. Y la segunda, dar esperanza a los miles de profesores que están sufriendo actualmente políticas de recortes y dificultades para acceder al mercado laboral.

Una puerta abierta a la historia

La precursora de este proyecto recalco la importancia que tuvieron estas docentes en su momento. Asimismo, resaltó el gran valor que ha tenido siempre el magisterio para las mujeres, como uno de los pocos espacios en los que se han podido desarrollar laboralmente.

"Hemos contado muchas his-

Imágenes inéditas y testimonios de los familiares

"Las Mujeres de la República" ha sido dirigido por Pilar Pérez Solano. El documental descubre al espectador el legado que dejaron las maestras durante la República a través de la recreación de la historia de una docente de la época e imágenes de archivo inéditas. Como hilo conductor, aparecen los testimonios de investigadores y familiares de aquellas maestras, que explican cómo era el día a día de esas mujeres y cuál fue su influencia en la transformación social de nuestro país. El film se estrenó el 14 de marzo y ha ganado un premio Goya.

torias de mujeres que estaban escondidas y olvidadas. Hemos abierto la puerta a esta parte de la historia", aseveró Martínez Ten.

El documental en el colegio

La ugetista resaltó que el documental se ha emitido ya en varios países, entre ellos Argentina, Chile y Uruguay. Asimismo, indicó que en todas las ciudades donde se está proyectando, se están cediendo copias a los colegios para que docentes y estudiantes aprendan de la experiencia de estas mujeres que lucharon por cambiar el sistema educativo y hacerlo más igualitario.

Además, Martínez Ten hizo referencia a las polémicas declaraciones del candidato del PP a las elecciones de la Unión Europea, Miguel Arias Cañete, sobre el debate con la número uno de las socialistas para las europeas Elena Valenciano. La ugetista consideró que las palabras de Arias Cañete son una muestra de las dificultades a las que aún se enfrentan las mujeres, a pesar de que muchas, como las maestras de la República, han marcado la evolución de nuestro país.

Por su parte, el catedrático de políticas educativas de la UGR resaltó que se trata de un proyecto que está muy de actualidad y cuenta con un gran valor. Sevilla destacó la importancia de contar con un buen sistema educativo como base para la sociedad. Asimismo, hizo hincapié en el hecho de que los futuros profesores vean en estas mujeres un ejemplo a seguir en sus carreras profesionales.

VACUNACIÓN

Disponible durante todo el año. **AntiIRRÁBICA**

A partir de los 3 meses de edad (perros y gatos) es obligatorio la vacunación anual y la identificación mediante microchip.

Podrán dirigirse a cualquiera de las Clínicas y Profesionales de la Ciudad donde se les practicará la vacunación antirrábica y desparasitación del animal de forma totalmente gratuita y en el horario de apertura al público de cada una de ellas, debiendo ir provistos de la documentación sanitaria para su actualización.

Vacunación a domicilio, la vacunación y desparasitación serán igualmente gratuitas, debiendo el propietario abonar los gastos del acto profesional a domicilio.

¡GRATIS!
TODO EL AÑO

MELILLA

EL FARO

www.elfarodigital.es